



NECKARSULM

BÜRGER AG KLIMA

# Christiane Müller



Ja, wir könnten jetzt was gegen den Klimawandel tun, aber wenn wir dann in 50 Jahren feststellen würden, dass sich alle Wissenschaftler doch vertan haben und es gar keine Klimaerwärmung gibt, dann hätten wir völlig ohne Grund dafür gesorgt, dass man selbst in den Städten die Luft wieder atmen kann, dass die Flüsse nicht mehr giftig sind, dass Autos weder Krach machen noch stinken und dass wir nicht mehr abhängig sind von Diktatoren und deren Ölvorkommen. Da würden wir uns schön ärgern. (Marc-Uwe Kling)

## Mein Warum:

Ich gebe die Hoffnung nicht auf, dass immer mehr Menschen erkennen, dass wir die letzte Generation sind, die etwas gegen die Folgen des Klimawandels tun kann.

## Beruf:

Praxismanagerin i. R.

## Aktivitäten:

Seit vielen Jahren ehrenamtlich in unterschiedlichen Gremien für Umwelt-, Natur- und Klimaschutz im Einsatz